

MANIFIESTO EN APOYO DE PEDRO SÁNCHEZ

El 23 de julio la ciudadanía española tiene una cita con las urnas para trazar el destino del país. Se decide qué gobierno asumirá la responsabilidad de dirigir España en un tiempo crucial.

La trascendencia de estas elecciones es indudable. El mundo, y singularmente Europa, sufre una ola de conservadurismo sin precedentes. Fuerzas profundamente reaccionarias alimentan una retórica de crispación y deslegitimación de las instituciones que puede tener graves consecuencias para la estabilidad global.

El auge de narrativas negacionistas del cambio climático y la ciencia, hostiles a la diversidad como un valor a proteger o que cuestionan los avances del movimiento feminista, ponen en riesgo derechos y libertades consolidadas en muchas sociedades. También pueden dificultar e impedir su expansión a otros lugares del planeta, donde son tan necesarios para construir sociedades más justas y reducir los niveles intolerables de pobreza.

Frente a propuestas que desprecian y niegan la existencia misma de los valores colectivos, apoyamos sociedades que progresan, avanzan y se conciben a sí mismas desde la solidaridad entre territorios y generaciones. Que no dejen atrás ni abandonan a su suerte a las personas y regiones más vulnerables, y que asumen que sólo es posible el progreso si éste implica prosperidad para el conjunto de la ciudadanía y el planeta.

En estos años convulsos, los gobiernos de Pedro Sánchez han respondido a los desafíos vividos con políticas basadas en la justicia social. Y han demostrado que es posible impulsar el crecimiento económico y la creación de empleo sin debilitar el estado del bienestar ni sacrificar los derechos de la clase trabajadora o la protección del medio ambiente.

Con estas políticas, España no sólo se ha erigido en ejemplo de gestión progresista ante graves crisis. También ha contribuido a la construcción de un orden global más justo de paz y progreso para erradicar esa enfermedad global llamada desigualdad.

Pedro Sánchez encarna la capacidad y el compromiso de gobernar con valentía para convertir este tiempo de grandes transformaciones en oportunidades de

futuro. No sólo pensando en las necesidades de la sociedad actual, sino sentando las bases económicas, formativas, sociales y medioambientales para el bienestar de las generaciones venideras.

Su liderazgo ha sido clave en la respuesta a nivel europeo frente a las crisis derivadas de la pandemia. Los fondos Next Generation y la movilización sin precedentes de recursos para responder desde la solidaridad y la unidad, fortalecen las bases en que se sustenta el ideal de una Europa unida.

Expresamos nuestra inquietud por el riesgo real de retroceso que representan las políticas conservadoras para los trabajadores y trabajadoras, para la igualdad entre mujeres y hombres, los derechos de las personas LGTBI, la infancia, la transición ecológica, la educación, una sanidad pública universal y de calidad, la sostenibilidad del sistema de pensiones o el empleo digno.

Por ello, los y las abajo firmantes, expresamos nuestro apoyo a la candidatura de Pedro Sánchez como la opción que puede sumar una mayoría de progreso que dé continuidad a las reformas y transformaciones que han hecho de España una referencia mundial en derechos, libertades y prosperidad.



LISTADO DE FIRMANTES DEL MANIFIESTO EN APOYO DE PEDRO SÁNCHEZ

António Costa, Primer Ministro de la república de Portugal

Alberto Fernández, Presidente de la República Argentina

Luiz Ignacio Lula Da Silva, Presidente de Brasil

Mette Frederiksen, Primera Ministra de Dinamarca

Olaf Scholz, Canciller de la República de Alemania

Robert Abela, Primer Ministro de Malta

Paulette Lenert, Vice Primera Ministra de Luxemburgo

Tanja Fajon, Vice Primera Ministra de Eslovenia

Cecilia Nicolini, Secretaria de Estado de cambio climático de Argentina

Elio Di Rupo, ex Primer Ministro de Bélgica

Enrico Letta, ex Primer Ministro de Italia

Ernesto Samper, ex Presidente de Colombia

George Papandreu, ex Primer Ministro de Grecia y ex presidente de la Internacional Socialista

Gordon Brown, ex Primer Ministro del Reino Unido

Magdalena Andersson, Líder del Partido Social Demócrata y ex-Primera Ministra de Suecia

Michelle Bachelet, ex Presidenta de Chile

Stefan Löfven, Presidente del PES y ex Primer Ministro de Suecia

Jacques Delors, Presidente de la Comisión Europea entre 1985 y 1995



Anne Hidalgo, alcaldesa de París

Martine Aubry, alcaldesa de Lille y 1^{era} Secretaria del Partido Socialista francés de 2008 a 2012

Roberto Gualtieri, alcalde de Roma

Karim Wanngard, alcaldesa de Estocolmo

Christophe Rouillon, Christophe Rouillon, Presidente del Comité de las Regiones

Andreas Babler, líder del SPÖ de Austria

Angela Rayner, líder adjunta del Partido Laborista británico

Attje Kuiken, Presidente del PVDA de Países Bajos

Cédric Wermuth, Co-Presidente del SP Switzerland

Elly Schlein, Secretaria general Partido Democrático de Italia

Enzo Maraio, Presidente del Partido Socialista de Italia

Lars Klingbeil, Presidente del SPD de Alemania

Mattea Meyer, Co-Presidenta del PS de Suiza

Paul Magnette, Presidente del Partido Socialista de Bélgica, ex Ministro Presidente de Valonia

Ariane Fontenelle, Jefa de gabinete adjunta responsable de las relaciones internacionales del Minsitro Presidnete de Valonia

Pia Locatelli, Secretaria de relaciones internacionales del partido Socialista de Italia

Marc Angel, Co-Presidente del Intergrupo europeo LGTB

María Joao Rodrigues, Presidenta de FESP

Piotr Sadowski, Secretario general de Volonteuropa y ex Presidente de la Plataforma Social

Zita Gurmai, Presidenta del PES Women



Isabel Allende, Senadora de Chile y vicepresidenta de la Internacional Socialista

Sergio Ramírez, Escritor nicaragüense, premio cervantes 2018

Carlos Duarte, Científico Oceanógrafo

Jeffrey Sachs, Presidente de la Red de Desarrollo Sostenible

Remi Parmentier, Científico oceanógrafo

Mariana Mazzucato, Economista